

Herr Koston:

Hat die Stadt eine Übersicht darüber, wie oft die Aufzüge am Bahnhof Meckenheim nicht funktionieren?

Antwort der Verwaltung:

Die Stadt hat darüber keine Aufzeichnung, da die Aufzüge im Eigentum und Zuständigkeit der Deutschen Bahn AG stehen.

Nachfrage Herr Koston:

Kann der städtische Ordnungsaußendienst vielleicht alle zwei Tage die Funktionsfähigkeit kontrollieren, da die Aufzüge häufig defekt oder nicht betriebsbereit sind.

Antwort der Verwaltung:

Danke für den Hinweis, den wir an die Deutsche Bahn AG weitergeben. Der städtische Ordnungsaußendienst kann bei Kontrollfahrten im Bereich des Bahnhofes einen Blick auf die Aufzuganlage werfen und diese kontrollieren.